

INTISARI

Judul Skripsi Penulis adalah: **DESKRIPSI TERJADINYA TINDAK PIDANA PENGOPERASIAN KAPAL PENANGKAP IKAN ILEGAL DI WILAYAH PENGELOLAAN REPUBLIK INDONESIA**. Rumusan masalah penelitian penulis adalah: 1). Mengapa terdakwa melakukan pengoperasian kapal penangkap ikan ilegal di wilayah pengelolaan Republik Indonesia?. 2). Bagaimana akibat Hukum terjadinya tindak pidana pengoperasian kapal penangkap ikan ilegal di wilayah pengelolaan perikanan Republik Indonesia. Tujuan yang ingin penulis kaji adalah: 1.) Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui alasan terdakwa melakukan penangkapan ikan secara ilegal di wilayah pengelolaan Republik Indonesia . 2). Untuk mengetahui akibat hukum terhadap pelaku tindak pidana pengoperasian kapal penangkap ikan ilegal di wilayah pengelolaan Republik Indonesia. Jenis Metode Penelitian yang penulis gunakan adalah: Jenis Penelitian Normatif dan Sifat Penelitian adalah bersifat deskriptif yakni penulis akan memaparkan secara lengkap, rinci, jelas dan sistematis hasil dalam bentuk karya ilmiah. Tentang tindak pidana pengoperasian kapal penangkap ikan ilegal di wilayah pengelolaan perikanan Republik Indonesia Bahan hukum yang digunakan adalah bahan hukum primer yang terdiri dari putusan hakim serta peraturan perundang-undangan, traktat, kaidah dasar atau norma serta peraturan dasar.

Berdasarkan Hasil Analisis Penelitian penulis maka kesimpulan penelitian ini: Alasan terdakwa melakukan pengoperasian kapal penangkapan ikan secara ilegal di wilayah pengelolaan Republik Indonesia sebagai berikut: Untuk mendapat keuntungan lebih, karena pekerjaan pokok terdakwa untuk mendapat ikan. Akibat Hukum terjadi tindak pidana pengoperasian kapal penangkap ikan ilegal di wilayah pengelolaan perikanan Republik Indonesia terhadap terdakwa penangkap ikan yang diperoleh: 1) Pelaku ditahan. 2) Pelaku dipidana penjara dan denda 3) Dan dibebankan biaya perkara saran : Untuk jaksa penuntut umum diharapkan membuat putusan harus teliti dan cermat menjelaskan substansi dakwaan, untuk Hakim diharapkan menilai dengan teliti bukti-bukti yang diajukan dan fakta untuk di pertimbangan dalam menjatukan putusan.

Kata Kunci : Putusan Hakim, Pengoperasian kapal penangkap ikan ilegal